

Cattenom im Morgennebel

Von Friedhelm Knopp

Sie kammen als Besucher nach Cattenom, treiben unter die französischen Nuklearbauer ihrre Gäste gerne mit der ihrer Anlage kritisch aussehender Zusetzung, so erzeugte diese „Husarenstück“ von „Robin Wood“, bei vielen Beobachtern noch zusätzliche Stirnrunzeln. Angesichts der vom 165 Meter hohen Kuhlturm miganten flatternden Spruchbänder stand schnell die Frage im Raum, was geschehen könnte, wenn die Turmbesetzer nicht als freidliche Demonstration gekommen wären und auch anderen noch gezeigt hätten, mit welcher Art der „Bewaffnung“ sie sich geführt hätten. War der Atomtreis in der Mosel in der jüngsten Vergangenheit schon mehrfach angenehm in die Schlagzeilen - durch beangstigende Zwischenfälle und die Besetzung vom Freitag beweist, daß die festungsähnliche Anlage an der Mosel-Lux-Region als Geisel zu nehmen.

Warum die geladenen Politiker und Journalisten schon mit der Vorgabe nach

beriechs.

der Einflussnahme des direktor Sicherheits-

einnes wichtigsten Gebäudeteils innerhalb eines denkbar gewesen wäre: Die Besatzung kampten“ deutschen Kermakartwerke nicht einmal in einem der oft „heißum- etwas geschafft hatten, was bisher noch

heut deutscher Politiker und Journalisten ihnen Augen und während der Anwesen-

für die Betreiber, daß die Peinlicher Automallagen sicher. Um so peinlicher

Protestaktionen in Reichswelle seines

Bisher glaubte sich Frankreich vor nicht das hätte, was es versprach.

neuen Perspektiven seiner (un)sicher-

ner kleinen Umweltzurgruppe mit

seinem Rück Cattenom durch die Aktion ei-

Abseits von lmissionswerten, Grenzrisi-

ten an Stelle von bunten Transparenzen,

deren „Bewaffnung“ mit sich geführter hat-

ten am Kuhlturm von Block II im

nahme des Kuhlturms Robin

Umweltzurorganisation „Robin

zum Staunen noch zum Frägen gekom-

men, sondern als Angehörige der

cher am Freitag morgen waren weder

ten genervt werden. Doch diese Besu-

Fragen nach Sicherheit und Grenzwert-

meist nur mit bohrenden und kritischen

Technologie verbüfften, wollen, aber

erdrückend den Wucht ihrer Mammute-

ihrer Anlage kritisch aussehender Zuset-

zen, so erzeugte diese „Husarenstück“

an dem die französischen

Cattenom gekommen, sich mit den Be-

Tivcyclics 110.86